

SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 24 de Junio del 2024

CLAUDIA CUIREL DE ICAZA

Presentan el Himno de la Ciudad de México en el Museo de la Ciudad

Día	Sección	Medio	Autor
21 /06 /2024	Cultura	<u>Once Noticias</u>	Redacción



Así es, nuestra **Ciudad de México ya tiene su primer himno**, el cual fue realizado por la **compositora Marcela Rodríguez**, quien, con más de cuarenta años de trayectoria, hizo de la pieza una creación colectiva.

Fue este jueves que el Gobierno de la capital presentó **el himno de CDMX**, para el cual la compositora generó un colectivo llamado **"El ombligo de la luna"**, el cual buscó enriquecer la memoria histórica de la ciudad.

“

“Lo que se les planteó, a petición del Jefe de Gobierno, era crear un himno que fuera relevante, que tuviera identidad y que fuera propositivo. ¿Cuál es la diferencia de este himno? También se aleja de los temas bélicos, habla de la identidad de nuestras diversas culturas, de los pueblos originarios; hay transcripciones de náhuatl”, señaló **Claudia Curiel de Icaza**, Secretaria de Cultura de Ciudad de México.

”

Otros portales: [publimetro](#) | [mayacomunicacion](#)

SECRETARIA DE CULTURA CAPITALINA NOCHE DE MUSEOS DEDICADO AL ORGULLO

Día	Sección	Medio	Autor
24 /06 /2024	La Diaria	Más por más	Chilango

2 | Número 24 de JUNIO de 2024

Descubre +
Contenido exclusivo
de pago

+Chilango

La Diaria



Reabren deportivo en la GAM tras reparación de socavón

El Gobierno de la CDMX informó la reapertura del Complejo Deportivo La Moderna, luego de que se pudo concluir la reparación de un socavón que afectaba el césped de fútbol. El evento se realizó el miércoles 20 de junio, con la presencia de autoridades y jugadores de fútbol. El complejo deportivo, ubicado en la zona de la Gran Avda. Metropolitana (GAM), había estado cerrado durante varias semanas debido a los trabajos de reparación del césped. La reapertura del complejo es una buena noticia para los aficionados al fútbol y los deportistas que utilizan el espacio para sus actividades físicas.

EN UN MINUTO Noticias para comentar con el café

Entregan 200 deportamentos a familias que visitan a compañeros

El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrar, entregó 200 deportamentos a familias que visitan a sus compañeros en prisión. Este gesto es una muestra de apoyo y solidaridad por parte del gobierno capitalino.

La Noche de Museos se une al Mes del Orgullo

La Secretaría de Cultura anunció que la Noche de Museos del miércoles 26 de junio se unirá a la celebración del Mes del Orgullo. Este evento será una oportunidad para celebrar la diversidad y la inclusión.

Inician actividades de verano del Colibri Viajero

Las actividades de verano del Colibri Viajero comenzaron este mes de junio. Estas actividades están diseñadas para promover el turismo y la cultura capitalina.



La Noche de Museos se une al Mes del Orgullo

La Secretaría de Cultura anunció que la Noche de Museos del miércoles 26 de junio se unirá a la celebración del Mes del Orgullo con más de 25 actividades enfocadas a la inclusión, el respeto y el reconocimiento de los derechos de la diversidad sexual; distintos recintos contarán con danza, cine, teatro y talleres.

NOCHE DE MUSEOS DEDICADO AL ORGULLO

Actividades en diferentes recintos de la Secretaría de Cultura

Día	Sección	Medio	Autor
24 /06 /2024	Destinos	<u>El Universal</u>	Gretel Zanella



Este año se marcha para exigir al Gobierno un “alto a los discursos y crímenes de odio” en contra de la comunidad **LGBTIQ+**. El sábado 29 de junio, el Pride 2024 comenzará en el Ángel de la Independencia a las 10:00 horas.

Los contingentes recorrerán Paseo de la Reforma, Juárez, Eje Central, 5 de Mayo, hasta llegar al Zócalo.

Actividades dedicadas al Orgullo LGBTQ+ en la Noche de Museos

La Noche de Museos dedica parte de su cartelera al **Orgullo LGBTQ+**.

- El día 26, a las 17:00 horas, el Archivo Histórico de la CDMX ofrece la conferencia ‘De costumbres amorales muy acentuadas’.
- A esa hora, el colectivo Kunst rendirá tributo a Queen en el Museo Yancuic.
- A las 19:00, en los murales del Palacio de Bellas Artes se presentará el **Coro Gay de la CDMX**.
- En el balcón del Museo del Estanquillo, a las 19:00, habrá un espectáculo de boleros y ópera.

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS Y CCOY

El Cuarteto Arditti celebró 50 años con tres conciertos en México

Día	Sección	Medio	Autor
21 /06 /2024	Arte e Ideas	<u>El Economista</u>	Redacción



El ensamble presentará obras de tres compositoras vivas en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris el 22 de junio, y los días 29 y 30 de junio se presentará junto con la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México en la Sala Silvestre Revueltas del Centro Cultural Ollin Yoliztli.



A invitación de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, el **cuarteto británico Arditti** estará este fin de semana en la capital mexicana celebrando su 50° aniversario con tres magnos conciertos.



Con la inclusión de obras de tres compositoras vivas: “Hacia un bitácora capilar”, de Hilda Paredes, que estrenarán en México; “Memorial”, de Ana Lara; y “Everything is important”, de Jennifer Walshe (estreno en Latinoamérica), el Cuarteto presentará en la capital mexicana su programa Arditti 50: Maratón de Música Contemporánea, el **sábado 22 de junio a las 19:00 horas** en el **Teatro de la Ciudad Esperanza Iris** (Donceles 36, Centro Histórico) en el que también participará la artista irlandesa Jennifer Walshe.

Irvine Arditti, fundador y primer violín del cuarteto de cuerdas que ha realizado el mayor número de grabaciones y conciertos a nivel mundial, dijo en conferencia de prensa que México es un país con el que guarda una estrecha relación y una gran experiencia musical, tanto como miembro de diversas agrupaciones, como ejecutante del ensamble, y por tanto significa mucho para él la oportunidad de ofrecer el maratón, de aproximadamente dos horas y media de duración, y otro programa con la Orquesta Filarmónica de la Ciudad de México (OFCM) en la Sala Silvestre Revueltas del Centro Cultural Ollin Yoliztli (Periférico Sur 5141, Tlalpan) el sábado 29 a las 18 horas y el domingo 30 a las 12:30 horas.

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS Y CCOY

Dawn Avenue

Día	Sección	Medio	Autor
21 /06 /2024	Cultura	<u>hojaderutadigital</u>	Redacción



Originaria de Morelos, la joven y talentosa agrupación de pop alternativo Dawn Avenue se presenta por primera vez en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, después de consolidar una sólida trayectoria, reflejada en cinco materiales discográficos y éxitos como *Piensas en Mí*, *Anhelos*, *Salto de Fe*, *Marzo* y *Eres*.

Integrada por Fernando García y Alejandro Hernández, la banda se ha posicionado como uno de los proyectos alternativos más importantes de Latinoamérica por sus más de trescientos mil escuchas mensuales en plataformas digitales, así como por sus presentaciones en encuentros como Machaca Fest en Nuevo León, Indie week en Toronto, Canadá, y Sxsw en Texas, Estados Unidos.

En el marco de la octava edición de Entre Lenchas, Vestidas y Musculosas, ciclo organizado por la Dirección del Sistema de Teatros de la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, Dawn Avenue –como miembro y aliado de la comunidad– canta con mucho orgullo para dar visibilidad a los músicos LGBTQIA+.

Su productor, Yayo Gonzalez –líder de Paté de Fuá– ha contribuido de manera muy importante a enriquecer sus canciones con una instrumentación clásica como flugel, chelo y trompeta, entre otras, y mezclar con las influencias de Fernando y Alejandro como *synths* y *new wave*.

Actualmente, la agrupación está concentrada en la grabación y la producción de un nuevo álbum, de la mano de Yayo González. En el recinto de Donceles se estrenarán canciones de dicho material, así como se contará con la participación especial de reconocidos invitados: Yayo González, líder de Paté de Fuá, y Pepe Nungaray, vocalista de Rubytates, quienes compartirán el escenario con los jóvenes artistas.

En 2024, asimismo, Dawn Avenue realizará una gira que visitará importantes ciudades del país como Guadalajara, Monterrey y Puebla.

Dawn Avenue se presenta el próximo jueves 27 de junio a las 20:00 horas en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris (Donceles 36, colonia Centro Histórico, Metro Allende).

FARO DE ARAGÓN

Taller La draga de los barrios

Día	Sección	Medio	Autor
22 /06 /2024	Cultura	La Crónica de hoy	Redacción



Este sábado 22 de junio, a partir de las 1pm, en la Fábrica de Artes y Oficios (Faro) Aragón, participantes del taller La draga de los barrios darán una muestra escénica de lo aprendido y concursarán por una corona.

Faro Aragón fomenta el esparcimiento, la recreación y la convivencia cultural comunitaria. Como parte de esta promoción se abren espacios en los cuales la comunidad LGBTTTIQ+ puede acercarse con plena confianza de adoptar y manifestar de forma libre su orientación sexual, identidad y expresión de género a través de actividades como La draga de los barrios.

La final de La draga de los barrios se llevará a cabo el sábado 22 de junio a partir de las 13 horas en la Faro Aragón, ubicada en Av. 517 s/n, San Juan de Aragón, I sec., Gustavo A. Madero, Ciudad de México.

Se seleccionarán cuatro semifinalistas, quienes, a través de un concurso de lipsync, darán paso a dos finalistas que competirán por la corona.

Para más información consulta la Cartelera de la Ciudad de México en cartelera.cdmx.gob.mx/ y redes sociales de la Secretaría de Cultura

EVENTO MASIVO

Fiesta Sonidera del Orgullo

Día	Sección	Medio	Autor
21 /06 /2024	Qué hacer	<u>Chilango</u>	Eduardo Alavez



¿QUIÉNES TOCARÁN EN EL MONUMENTO A LA REVOLUCIÓN?

Saca los prohibidos en el mega baile sonidero gratis del Monumento a la Revolución. El Gobierno de la CDMX preparó un gran cartel para darle sabor al **Pride 2024** y acá te dejamos quiénes le pondrá ritmo a la pista:

- Sonidero Super Dengue
- El Berraco y JSR
- Julio y Héctor Aguilar

¿CUÁNDO Y A QUÉ HORA ES EL MEGA BAILE SONIDERO GRATIS DEL MONUMENTO A LA REVOLUCIÓN?

De acuerdo al cartel del Gobierno de la CDMX, el mega baile sonidero gratis del Monumento a la Revolución se realizará el próximo **domingo 30 de junio de 2024**. La cita es a partir de las **14:00 horas**.